

La Vila inaugura la sala polivalente 'Kilómetro lanzado' en la Biblioteca Municipal Cristóbal Zaragoza

El Pleno municipal aprobó en octubre de 2021 poner este nombre a una sala como homenaje a los vileros que, con su participación en el programa de TVE así denominado, hicieron posible la construcción de la Casa de Cultura

Ayer se inauguraba la nueva sala polivalente 'Kilómetro lanzado' en la Biblioteca Pública Municipal Cristóbal Zaragoza.

Esta sala ampliará los servicios ofertados por la biblioteca y, a su vez, dará respuesta a las necesidades de espacio como sala suplementaria de estudio, albergar exposiciones, así como mejorar el funcionamiento interno de la biblioteca.

La sala, cuyo diseño ha sido elaborado por Paloma Seva, se ha abierto al público con una exposición de fotografías, carteles y material que conmemora el paso de los vileros por el programa televisivo y toda la labor llevada a cabo en aquel momento para poder dotar al municipio de un nuevo espacio cultural.

Con la denominación de la sala se ha querido rendir homenaje a los vileros que con su participación en 1966 en el popular concurso televisivo así denominado, consiguieron como premio un automóvil Sir Simca 1000 que posteriormente fue sorteado, obteniendo de este modo los fondos necesarios para adquirir los terrenos donde se ubicaría la futura Casa de Cultura.

Junto al concejal de Educación, Xente Sebastián, que ha mostrado su satisfacción por poder tener este reconocimiento con los vileros que altruistamente hicieron posible esta importante infraestructura en el desarrollo cultural del municipio, han estado presentes otros miembros de la corporación municipal.

Noticia publicada el 21 de Junio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:BPM Cristóbal Zaragoza, Educación.

